

Kinerja unit jibom sat brimobda D.I Yogyakarta dalam pelaksanaan sterilisasi tempat-tempat kunjungan tamu VVIP di wilayah D.I. Yogyakarta

Ndaru Istimawan

Deskripsi Lengkap: <http://library.stik-ptik.ac.id/abstrakpdfdetail.jsp?id=34961&lokasi=lokal>

Abstrak

Wilayah D.I. Yogyakarta merupakan daerah tujuan wisata karena terkenal dengan segala adat istiadatnya yang merupakan warisan budaya dari kerajaan Mataram yang masih sangat terjaga dengan baik sampai dengan saat ini. Selain merupakan kota budaya di kenal juga dengan kota sejarah dan perjuangan dimana di wilayah Propinsi D.I.Yogyakarta pernah sebagai Ibu kota Negara Republik Indonesia yang melahirkan beberapa tokoh nasional seperti Panglima Besar Jendral Soedirman. yang sampai saat ini wilayah Yogyakarta mewarisi nilai-nilai perjuangan dengan sebutan Yogyakarta sebagai kota pelajar. Hal tersebut sangat menarik bagi penulis untuk melakukan penelitian di daerah tersebut karena wilayah Yogyakarta sering mendapat kunjungan Tamu WIP, khususnya pada Unit Jibom sat Brimobda D.I.Yogyakarta sebagai pelaksana tugas preventif di lapangan. Sehingga penulis mengangkat judul "Kinerja Unit Jibom Sat Brimobda D.I.Yogyakarta Dalam Pelaksanaan Sterilisasi Tempat-tempat Kunjungan Tamu WIP Di Wilayah D.I.Yogyakarta". Dalam penelitian tersebut penulis menggunakan pendekatan kualitatif, sedangkan teknik pengumpulan data menggunakan survei, wawancara dan studi dokumen. Penelitian dilaksanakan di Sat Brimobda D.I.Yogyakarta Khususnya Unit Jibom.

Dari hasil penelitian yang di dapatkan oleh penulis berkaitan dengan kondisi Unit Jibom Sat Brimobda D.I.Yogyakarta saat ini, antara lain kinerja Unit Jibom dalam pelaksanaan sterilisasi, tanggapan masyarakat terhadap kinerja Unit Jibom Sat Brimobda D.I.Yogyakarta dalam pelaksanaan sterilisasi tempat-tempat kunjungan tamu VVIP, serta faktor-faktor yang mempengaruhinya. Dari hasil temuan tersebut dapat di simpulkan oleh penulis bahwa kinerja Unit Jibom Sat Brimobda D.I.Yogyakarta dalam pelaksanaan sterilisasi tempat-tempat kunjungan tamu WIP masih belum maksimal, perlunya motivasi dari personil Unit Jibom itu sendiri, tingkat kesejahteraan para personilnya dan kepedulian seorang pemimpin dalam melakukan pengawasan dan pengendalian. Hal tersebut tentunya sangat di dukung dengan sarana dan prasarana yang memadai sehingga kinerja Unit Jibom dalam pelaksanaan sterilisasi tempat-tempat kunjungan tamu WIP di wilayah D.I.Yogyakarta dapat dilaksanakan secara maksimal.